
 

 

 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN · Am Oldenburger Weg 16 · Marienmünster 

An 

Den Bürgermeister der Stadt Marienmünster 

- Josef Suermann - 

Schulstraße 1 

37696 Marienmünster 

Fraktion der Grünen im Rat 

Vorname Name  
Jutta Fritzsche  
(Fraktionsvorsitzende) 
Am Oldenburger Weg 16 
37696 Marienmünster 

Tel.  +49(0)171 53 07 688 
juttaddpolo@outlook.de 

Rainer Neumann  
(stellv. Fraktionsvorsitzender) 
Am Brink 10 
37696 Marienmünster 

Tel.  +49(0)152 59421926 
raineu@arcor.de 

 
 
Stadt Marienmünster, 25.04.2022 

 

 

Antrag zum halbjährlichen Jour Fixe zwischen Bil-
dungsausschuss und Schulleitung / Leitung der Kin-
dergärten 

 
Sehr geehrter Bürgermeister Josef Suermann, 

Sehr geehrter Schulamtsleiter Elmar Meyer, 

Antrag 

Die Ratsfraktion der Grünen in Marienmünster stellt einen Antrag, 

zu einem Jour Fixe im Frühjahr und Herbst jeden Jahres, um den 

Bildungsausschuss über aktuelle Informationen aus der Grundschule 

Vörden und den Kindergärten (Bredenborn, Vörden, Kollerbeck) zu 

unterrichten. Die jeweilige Agenda kann zwischen Schulamtsleiter 

und Schulleiter bzw. Kindergartenleiter(in) im Vorfeld abgestimmt 

werden. 



 

 

Für den nächsten Bildungsausschuss am 04.05.2022 möchten wir 

über folgende Punkte der Grundschule Vörden informiert werden: 

- Allgemeine Informationen 

-- Sozialarbeit 

-- Personalsituation 

- Aktuelle Situation der Flüchtlinge in der Grundschule  

-- Wie lauten die aktuellen Flüchtlingszahlen und welche Al-

tersgruppen müssen integriert werden? 

-- Wie gelingt die Integration in den Unterricht?  

-- Welche Maßnahmen können wir für eine etwaige Verbesse-

rung beschließen? 

- Stand Digitalisierung 

- Feedback Corona-Situation 

- Andere strategische Investitionsmaßnahmen 

Zu kurzfristigen Problemstellungen können die Verantwortlichen wie 

bisher spontan eingeladen werden. 

Begründung 

Um den sich insbesondere in der jetzigen Zeit vielfältigen und än-

dernden Herausforderungen (z.B. Corona, Flüchtlinge) gerecht zu 

werden, benötigen wir einen regelmäßigen Austausch zwischen Schul- 

und Kindergartenleitung und Rat. Somit können mögliche Entwicklun-

gen gemeinsam betrachtet und bewältigt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 

Jutta Fritzsche  
Fraktionsvorsitzende 

Rainer Neumann 
stellv. Fraktionsvorsitzender 

 


